



**¿Aún no tienes tu Chocotera?**

Calienta, derrite y espuma tu Chocolate Corona en barra con solo un click

Cerrar anuncio X

# Ecopetrol recibe un permiso para explotar yacimientos no convencionales en EE.UU.

Agencia EFE 22 de octubre de 2019



Vista del logo de la petrolera estatal colombiana Ecopetrol en la fachada de su edificio sede en Bogotá (Colombia). EFE/Guillermo Legaria/Archivo

Bogotá, 22 oct (EFE).- La estatal petrolera colombiana Ecopetrol recibió el permiso de las autoridades de Estados Unidos para realizar una alianza con una compañía de ese país con el objetivo de explotar yacimientos no convencionales en Texas, informó este martes la compañía.

"Ecopetrol S.A. informa que el día de hoy se obtuvieron las aprobaciones de carácter regulatorio en Estados Unidos para conformar el 'joint venture' entre Ecopetrol y OXY, anunciado el pasado 31 de julio", afirmó la empresa en un comunicado.

El "joint venture" es un término empleado para referirse a un acuerdo entre dos o más compañías que invierten recursos para realizar un proyecto en común.

La entidad colombiana agregó que se prevé que "el cierre de la transacción" se concrete antes de finalizar el año.

El pasado 31 de julio Ecopetrol y la compañía estadounidense Occidental Petroleum Corp. (OXY) concretaron una alianza para la explotación de yacimientos en Midland, "una subcuenca de alto potencial ubicada en la zona oriental de la cuenca Permian, reconocida como la de mayor producción de hidrocarburos en el mundo".

Esa alianza permitirá a la compañía colombiana "una rápida incorporación de reservas probadas" por casi 160 millones de barriles de crudo para este año, lo que significa un aumento de más del 10 % en las reservas de 2018.

También, "posibilitaría al Grupo Ecopetrol incrementar la producción de forma progresiva hasta 2027, cuando se alcanzaría una producción neta que Ecopetrol estima en cerca de 95.000 barriles equivalentes por día", agregó la entidad en un comunicado de entonces.

Con ese acuerdo, OXY tendrá el 51 % de la nueva compañía y Ecopetrol el porcentaje restante, tras un pago de 1.500 millones de dólares.

No obstante, la transacción debía ser aprobada por las autoridades de Estados Unidos, para lo que Ecopetrol creó empresa Ecopetrol Permian LLC.

El uso del "fracking" en Colombia ha generado una fuerte polémica ya que mientras sus defensores aseguran que es necesaria la extracción petrolera por este método para aumentar las reservas que se calcula alcanzan para unos seis años más, sus opositores dicen que de hacerlo se causará un daño irreparable al medioambiente y a los recursos hídricos.



## Iniciar la conversación

Inicia sesión para publicar un mensaje.



### Finanzas Bloomberg: Rusia ayudaría a Turquía a establecer una zona segura en Siria

(Bloomberg) -- El presidente turco, Recep Tayyip Erdogan, y el ruso, Vladimir Putin, acordaron establecer una "zon...



### Noticias Agencia EFE: Ministro reafirma que el crudo en las playas de Brasil fue producido por...

Recife (Brasil), 22 oct (EFE).- El ministro brasileño de Medio Ambiente, Ricardo Salles, reafirmó este martes q...



### Anuncio: Las Maestrías europeas más valoradas en 2019

Obtén experiencia profesional internacional con los mejores docentes y directivos de grandes empresas. EUDE Business School



### Finanzas Bloomberg: Funcionarios de Puerto Rico rechazan propuesta de cancelar deuda

(Bloomberg) -- Funcionarios de Puerto Rico instaron a los legisladores estadounidenses a rechazar una propuesta...



### Finanzas Bloomberg: El cambio climático es el foco de nuestra época: Singapur

(Bloomberg) -- Singapur, país con escasa tierra y cada vez más caluroso, tendrá que encontrar espacio para más d...



### Finanzas Agencia EFE: La compra del Santander por FirstBank deja a Puerto Rico sin...

San Juan, 22 oct (EFE).- La compra de los activos del Banco Santander en Puerto Rico por FirstBank consolid...



### Finanzas motor1: Rivian RV, render de la furgoneta

Buscar cotización

Vistos recientemente

Tu lista está vacía.

**¿Aún no tienes tu Chocotera?**

Calienta, derrite y espuma tu Chocolate Corona en barra con solo un click

Otras historias



### Una mujer de Zaragoza, condenada a seis meses de cárcel por devolver ropa usada en tiendas de Zara

El HuffPost



### La empresa que va a ganar mucho dinero por los disturbios de Barcelona

Yahoo Noticias



### La última arma de Amazon para acabar con la competencia: productos a 1 dólar que entrega gratis

Yahoo Finanzas



### Wall Street cierra con importantes pérdidas

Agencia EFE



### El denunciante de Cambridge Analytica critica a Facebook por prácticas 'acosadoras'

Yahoo Finanzas

